

あかるいまち21

いっせい訪問行動が始まったよ!

No.1353 2020年9月24日組合員活動推進課 082-532-1264

	9月	2020年度
組合員ふやし	99人	629人
出資金ふやし	4,340万円	83,596万円
純増	900万円	41,385万円

「あなたの睡眠、大丈夫？」～美鈴が丘支部 参加者の方から手配りさんも～

9月17日(木)にここにこ班でオール薬局の原田さんと平野さんにお越しいただき、睡眠についての学習会をしました。コロナの影響で3月から延期が続き、待ちに待った開催となりました。雨で足元の悪い中、16名の方が参加してくださいました。

理想の睡眠時間はどのくらいか、深い眠りをとるための方法、不眠症といっても様々な症状があることなどわかりやすく説明していただきました。参加者の方からも質問が多くあり、みなさんがとても関心度が高いことが伺えました。

先日手配り者探して訪問をした際、お会いできなかった組合員さんも参加しておられ、「先日訪問させていただいたんですよ～」とお話をさせていただいている中で、時間があれば公民館のウォーキングにご主人と一緒に参加されているとお聞きし、早速手配りに協力していただけないかとお願ひしたところ、快く引き受けてくださり、けんこうチャレンジにも参加して下さることになりました(^_^)



安芸東支部 訪問行動でほっこり(^.^)/^^



9/18(金)安芸東支部の運営委員2名と職員一名で、中野地域の訪問行動を行いました。増資や署名に協力して下さった方2件を訪問し、対話しました。中には「去年を来てくれたよね?」と、前回のいっせい訪問行動を覚えていてくれた組合員さんもいて、ほっこりしました♪支部が企画した学習会の案内をすると、「今気になる内容だから、見ておきますね」と興味を

持っていただきました!

「いのちとくらしをまもる」取り組み たがいに共感～広島民商～

9/24(木)広島民商の石立事務局長さんを訪ね、「いのちの相談所」ポスターの掲示協力をお願いしました。

コロナ禍で大打撃を受けている会員さんも多く、広島民商さんでは「こいこいプロジェクト」や「広島民商いってこいプロジェクト」など、コロナで影響を受けた民商会員さんのお店・事業を応援する取り組みの真っ最中で大変お忙しくされていました。

私たち医療生協の「地域のいのちとくらしを守る」取り組みに大変共感していただき、各地域にある民商の事務所を通じて普及しましょうと、100枚も受け取っていただきました。

